



Invitation au voyage

Les vacances se terminent, vive la rentrée !
Bonjour à tous,

La rentrée est enfin arrivée. Vous avez tous retrouvé vos camarades, une nouvelle classe pour une nouvelle année... Mais votre maitresse, Mme Garnier, a pensé à vous et nous a contacté cet été pour vous proposer un voyage un peu particulier !

Avez-vous déjà regardé de près un planisphère ? Parcouru les pays sur une carte à la recherche d'une capitale du bout du monde ? Imaginé comment on vit ailleurs sur terre ? Comment se déplace-t-on à l'autre bout du monde ? Comment peut-on communiquer avec ses amis, sa famille séparés par des milliers de kilomètres ?

Nous vous proposons de nous aider à répondre à toutes ces questions en montant dans nos valises.

Nous sommes une famille de 4, Thomas, Jeanne, Caroline et Loïc. Nous habitons Le Havre, en Seine Maritime. Joint à cette invitation, nous vous adressons une courte présentation de chacun.

Avec vous, nous souhaitons partager notre projet un peu fou, mais très simple : « Et si nous faisions le tour du monde ! ».

Etes-vous partants ? Prêts pour monter dans les bagages des DecloSacàDos ?

Mais avant de vous dévoiler tout notre voyage, il est important que nous apprenions à nous connaître, ce serait tellement mieux puisque nous allons partager 11 mois d'aventure !

Où habitez-vous ? Quelle région ? Quel département ? à la ville ou à la campagne ? Dans une maison, un appartement ? ... Nous souhaitons savoir qui vous êtes ! Alors à vos crayons, à vous de jouer.

Pour nous le départ approche à grand pas ! Nous vous donnons rendez-vous Jeudi 15 septembre 2016.

Les DecloSacàDos

